

LOS GUADALUPES SE CONGRATULAN
POR SU NOMBRAMIENTO COMO DE GENERALÍSIMO

LOS GUADALUPES A MORELOS

MÉXICO, [OCTUBRE] DE 1813⁶⁹

Serenísimo señor:

¡Cuánta es nuestra alegría! El excelentísimo Matamoros nos participa que vuestra alteza ha sido proclamado por toda la nación generalísimo de las armas americanas. Ahora vemos más cerca nuestra felicidad, y enseñamos a nuestros pequeñitos hijos a pronunciar el nombre de Morelos, el gran *Morelos*, el inmortal Morelos.

Remitimos a vuestra alteza una lámina con que le obsequia un mexicano. Igualmente le acompañamos una representación de un buen americano, y asimismo van varios papeles.

Los Guadalupes a Morelos.

⁶⁹ *Prontuario*, 1995, Legajo primero, "Síguense nueve diarios y 26 cartas firmadas por los Guadalupes y dirigidas al cabecilla Morelos, otras tres cartas escritas en México para el mismo, y otras dos", número 32, p. 57.